
 

 

                           ALEXANDRE COBRA VENCIOALEXANDRE COBRA VENCIOALEXANDRE COBRA VENCIOALEXANDRE COBRA VENCIO    
 

 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
REFERENTES AO ENSINO PROFISSIONALIZANTE EM 
NOSSA CIDADE 
 

ConConConConsiderandosiderandosiderandosiderando o grande aquecimento que vem 
ocorrendo no ramo da construção civil em nosso; 

 
À vista do exposto, rrrrequeiroequeiroequeiroequeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Dr. Dr. Dr. 
Ricardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
a) – Quais cursos estão previstos na área da 

construção civil?  
 

b)  - Qual é a data que serão realizadas e 
porque até a presente data não foram 
realizados? 

 
                                                         SALA DAS SESSÕES, em 02 de julho de 2014. 

 

 
        ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                                    Vereador – PSD  
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